



Andrea Chávez: Adán Augusto López es el más preparado

La diputada de Ciudad Juárez por Morena, Andrea Chávez, tuvo una conversación con Alejandro Cacho para hablar del proceso interno que atraviesa el partido con rumbo a 2024. Al respecto dijo que ve en Adán Augusto López el perfil más preparado para convertirse en el abanderado del partido, debido a que ha sido diputado federal, local, gobernador más votado de Tabasco, presidente del Consejo de la Junta de Conciliación y Arbitraje, dirigente nacional y además secretario de Gobernación.



Destacó que es el único que ha logrado enfrentar a los poderes fácticos, corruptos, al INE o empresariales que hay en el país.

"¿Quién resolvió el tema del agua en Nuevo León?, Adán Augusto López Hernández; ¿quién resolvió el tema de los mineros y obreros de Cananea, Sonora? Adán Augusto López Hernández; ¿quién resolvió el tema de los trigeros en Baja California?, Adán Augusto López Hernández".

Destacó que la labor del exsecretario es el que se ha encargado de encarar el reto de mantener los asuntos relevantes dentro de la nación, incluso recordó que fue el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador quien lo dejó a cargo cuando se contagió de Covid-19.

Además, dio a conocer que renunció como secretaria de Comunicación, Difusión y Propaganda del Comité Ejecutivo debido a que busca generar un espacio de neutralidad para los aspirantes a la Coordinación Nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación.

A través de la señal de televisión de *El Heraldo Media Group*, la funcionaria indicó que esta es una demanda de la militancia y además concuerda con el reclamo permanente de transparencia inmerso en esta fuerza política de manera constante.

"Yo tomo la vía de la licencia para entrar de lleno en la campaña del licenciado Adán Augusto López Hernández que arrancará el próximo lunes".

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/6/16/andrea-chavez-adan-augusto-lopez-es-el-mas-preparado-514602.html>